

### **Zu Frage 1**

Die RSAG hat keinen Kontakt aufgenommen.

### **Zu Frage 2**

Erst auf Grund einer telefonischen Nachfrage der Stadtverwaltung vor dem Hintergrund einer Bürgerbeschwerde hat die RSAG die Stadt Rheinbach nachträglich darüber informiert, dass die Abfuhr auf einem Teilstück des Meistermannweges wegen eines Falschparkers am 9.3.2021 einmalig nicht möglich war. Die Nachfrage hat auch ergeben, dass dort keine Probleme in der Vergangenheit aufgetreten sind.

### **Zu Frage 3**

Die Passierbarkeit für die Müllabfuhr ist bis auf wenige Ausnahmen im Stadtgebiet unauffällig. Gelegentlich kommt es aber durch nicht richtig abgestellte Fahrzeuge zu Konflikten. So auch offensichtlich bisher einmalig am 9.3.2021 im Meistermannweg. Sofern an einer Stelle im Stadtgebiet Probleme regelmäßig auftreten, werden in Abstimmung mit der RSAG umgehend Maßnahmen wie z.B. Kontrollen des ruhenden Verkehrs ergriffen. Eine Gewährleistung der Passierbarkeit zu jeder Zeit ist dabei auf Grund des persönlichen Fehlverhaltens einzelner Verkehrsteilnehmer bedauerlicherweise nicht zu erreichen.